



Bericht Jahreshauptversammlung 2014

Liebe Motorsportfreunde!

Die diesjährige Jahreshauptversammlung fand am 5. April 2014, im GH Sengstbratl statt. Es nahmen 28 Mitglieder daran teil.

Durch das Programm führte Obmann Robert Klaus, der zur Freude des Vereines, unseren Bgm. Leopold Buchberger begrüßen durfte, welcher kurze einleitende Worte an die Anwesenden richtete und dem Verein dabei wieder die Unterstützung der Gemeinde zusagte.



Danach wurde eine Gedenkminute für den im letzten Jahr verstorbenen Siegbert Steiner (Fa. Trust), welcher ein langjähriger Freund unseres Obmannes war und der den AMVC immer großzügig unterstützte, abgehalten.

Anschließend gab es noch einen kurzen Bericht unseres Kassiers Klaus Wiesmüller.



Es folgten ein kurzer Blick auf die AMVC-Homepage und ein Jahresrückblick 2013. Erfreulichste Meldung dabei, alle Rennen konnten von unseren Piloten ohne größere Probleme gemeistert werden. Christian Schneider wiederholte im Vorjahr seinen Klassensieg in der Autoslalom Staatsmeisterschaft, vom Jahr 2012.



Es wurden Videos vom Rennen in Rechberg, bei welchem Christian Schneider und Robert Klaus teilnahmen, von St. Anton – nur ein Auto mit Christian Schneider am Start und St. Agatha – 3 AMVC-Fahrer – Franz Paireder, Robert Klaus, Christian Schneider gezeigt. Beim Bergrennen in St. Agatha belegte Christian Schneider den 3. Platz in seiner Klasse.

Weiters gab es noch Videos über die Jännerrallye 2014, welche Franz Paireder und Co-Pilot Michael Pilz, sehr zur Freude des gesamten Vereines, mit Rang 3 beendeten. Nochmals herzliche Gratulation. Robert Klaus und unterstützendes Navi Christian Schneider waren bei der Rallye als Safety Car unterwegs und boten dabei eine tolle Show für die Zuseher.

Da unser Verein nicht nur motorsportliche Talente und Ambitionen besitzt, nahmen einige der Mitglieder auch in diesem Winter wieder an diversen Eisstockpartien, mehr oder weniger erfolgreich, teil.

In diesem Jahr ist eine Feldmesse mit Autosegnung und anschließendem Frühshoppen geplant.

Vom 25.-27. April 2014 findet das Bergrennen am Rechberg statt. Für den AMVC ist dort in diesem Jahr nur Christian Schneider am Start, da das Auto von Robert Klaus bis dahin, aufgrund von fehlenden Motorteilen, nicht fertig wird.

Weitere Termine: Bergrennen St. Anton 23.-25. Mai 2014, Bergrennen St. Agatha 27.-28. Sept. 2014

Abschließend wurden alle Anwesenden mit Schnitzel und Getränken verköstigt. Hierfür bedanken wir uns herzlich bei unserem Bgm. Leopold Buchberger und natürlich auch beim AMVC. So fand der Abend zu später Stunde einen gemütlichen Ausklang.

Vielen Dank an alle Mitglieder des AMVC und an alle, die den Verein immer so tatkräftig unterstützen!!

Mit motorsportlichen Grüßen

Cornelia Grünsteidl

Stv. Schriftführerin